Datum : 15. Januar 2014

Betr. : 1. E-Zeitung 2014

Liebe Mitglieder und Freunde der Tennisabteilung,



im Namen der Vorstandschaft der Tennisabteilung möchten wir alle Aktiven und Tennisfreunde unserer Tennisabteilung am 19. Januar 2014 zum alljährlichen Neujahrssekt– auch mit Glühwein (mit und ohne Alkohol) einladen. Für etwas Festeres und Warmes wird auch gesorgt sein.

Da um diese Jahreszeit mit sehr unterschiedlichem Wetter gerechnet werden muss, planen wir in diesem Jahr den Beginn des Empfangs um 13:00 Uhr, um ggf. in die Tennishalle ausweichen können.

Insbesondere hoffen wir auf eure Anregungen für das kommende Jahr hinsichtlich Sport und Geselligkeit.

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Jahreshauptversammlung der SG Stupferich

Am 31. Januar findet im Klubrestaurant die Jahreshauptversammlung der SG-Stupferich statt. Beginn ist 20 Uhr. Ich bitte eindringlich, alle aktiven Tennisspielerinnen und -spieler an der JHV des Vereins teilzunehmen. Die Tennisabteilung ist von Planungen und Entscheidungen betroffen, die bei der JHV vorgestellt und besprochen werden sollen. Ohne Anwesenheit der späteren Nutzer kann man jedoch kaum etwas beeinflussen.

Umbauten in der Tennishalle

Die Baugenehmigung für den Gesamtplan der Umbauten ist inzwischen angekommen d. h., dass der Plan auf den Weg gebracht werden kann. Gerne geben wir bei dem Neujahrsempfang Auskünfte über Einzelheiten dieses Plans.

Wir hoffen bis zum Herbst 2014 u. a. auf die Fertigstellung der Umkleideräume in der Tennishalle.

Tenniscamp in Kenzingen

Acht Gentlemänner ergänzt von Tino Gerber, SV Ka-Beiertheim, waren vom 10.-12. Januar im Sporthotel Kenzingen zum alljährlichen Tenniscamp. Nach der sehr herzlichen Begrüßung durch die Inhaber, Fam. Seggelken, ging es direkt auf die Tennisplätze zum straffen Doppelspiel. Eine Überraschung bot der neue Tennisboden, der hart und stumpf ist, was nicht jedem gefiel. Aber gerade deshalb wurde das Spiel schneller und jeder musste sich viel bewegen um richtig zum Ball zu stehen. Insgesamt trainierten wir drei x zwei Stunden. Das Programm wurde ergänzt durch Saunabesuche, eine Stadtbesichtigung in Ettenheim sowie einen Filmabend in Kenzingens kleinem und urigem Kino. Es war wieder ein sehr gelungenes Wochenende, von Tino hauptamtlich organisiert.

Für den Rückweg hatte Siegfried die hervorragende Idee ein Mittagessen in Gaukels Meerrettichstube in Urloffen bei Appenweier einzunehmen. Die Tränen in den Augen waren vielleicht nicht nur Folge des Meerrettichs, sondern auch der Grund, dass ein schönes Wochenende leider zu Ende gehen musste.



Auf dem Bild im Uhrzeigersinn von oben: Jörn, Tino, Wilfried, Manfred, Siegfried, Gerard, Arno, Hubert und Alois. Das Bild entstand bei der Meerrettichstube in Urloffen.

Termine			
19. Januar	Neujahrsempfang der Tennisabteilung, Info Iris Weiler		13:00 Uhr, Tennispavillon oder Tennishalle
31. Januar	Jahreshauptversammlung der SG Stupferich		20:00 Uhr, Klubrestaurant
Kontaktdaten Tennisabteilung			
Abteilungsleiter		Gerard Rozing	0172 7209474
Stellv. Abteilungsleiterin		Helga Hoffmann	0721 474181
Techn. Leiter		Siegfried Steppe	0151 18723244
Sportl. Leiterin		Helga Hoffmann	0721 474181
Jugend Referent		Martina Ühlin	0721 475000
Aktivitäten		Iris Weiler	0721 475198
Akt. Beisitzer		Manfred Zeidler	0721 474074
Trainer		Miroslav Matijecek	0174 3039127
E-Mail		tennis@sg-stupferich.de	
Webseiten der Tennisabteilung		http://tennis.sg-stupferich.de	